



MAKTABGACHA
VA MAKTAB
TA'LIMI VAZIRLIGI

O'ZBEKISTON RESPUBLIKASI
MAKTABGACHA VA MAKTAB TA'LIMI VAZIRLIGI
NAVOIY VILOYATI PEDAGOGIK MAHORAT MARKAZI



**“TA'LIMDA INNOVATSIYALAR, INVESTITSİYALAR VA INTELLEKTUAL
SALOHIYAT: MUAMMOLAR, TAHLILLAR VA ISTIQBOLLAR”
XALQARO ILMIY-AMALIY ANJUMAN
AXBOROT XATI**

O'zbekiston Respublikasi Oliy ta'lim, fan va innovatsiyalar vazirining 2026-yil 16-yanvardagi 11-son buyrug'i 1-ilovasi “2026-yilda xalqaro miqyosida o'tkaziladigan ilmiy va ilmiy-texnik tadbirlar rejasi”ga muvofiq Navoiy viloyati pedagogik mahorat markazida **2026-yil 16-sentabr kuni** “Ta'limda innovatsiyalar, investitsiyalar va intellektual salohiyat: muammolar, tahlillar va istiqbollar” mavzusida xalqaro ilmiy-amaliy anjuman o'tkaziladi.

>>> Xalqaro ilmiy-amaliy anjumanda quyidagi sho'bxalar ishi rejalashtirilgan: <<<

- 1-sho'ba: Ta'lim tizimida innovatsion texnologiyalar va pedagogik tadqiqotlarning zamonaviy tendensiyalari*
- 2-sho'ba: Intellektual salohiyatni rivojlantirish va inson kapitalini shakllantirishning dolzarb masalalari*
- 3-sho'ba: Fanlarni o'qitish metodikasini takomillashtirish va kompetensiyaviy yondashuv*
- 4-sho'ba: Raqamli ta'lim, sun'iy intellekt va AKTni ta'lim jarayoniga integratsiyalash*
- 5-sho'ba: Milliy va umuminsoniy qadriyatlar, xorijiy tillar hamda xalqaro hamkorlik asosida ta'lim sifatini oshirish*

Anjumanga maqolalar quyidagi tartibda taqdim etilishi so'raladi:

Maqolalar o'zbek, rus va ingliz tillaridan birida IMRAD talabi asosida (3-5 sahifa, 14 shrift, 1,5 interval, annotatsiyasi va kalit so'zlar o'zbek, rus, ingliz tillarida) taqdim etilishi mumkin.

Maqolalarda ko'rsatilgan faktlarning to'g'riligi va aniqligiga muallif(lar) javobgar hisoblanadi. Belgilangan talablarga javob bermaydigan maqolalar anjuman materiallari to'plamiga kiritilmaydi va mualliflariga qaytarilmaydi.



→ Anjumanning rasmiy tillari: o'zbek, rus va ingliz tillari.

Anjuman materiallari to'plami “anjumanlar.uz” maxsus platformasiga kiritiladi va o'z maqolalari bilan qatnashgan ishtirokchilar elektron sertifikat bilan taqdirlanishadi.



Anjumanda ishtirok etuvchilardan **2026-yilning 15-sentabriga qadar** maqolalarni +998(94)-418-16-61 telegram raqami orqali taqdim etishlari so'raladi.



Anjuman koordinatori: Rajabov Kozim Komil o'g'li Fanlarni rivojlantirish bo'limi bosh mutaxassisi

Mas'ullar: Fanlarni rivojlantirish bo'limi, Ijtimoiy-iqtisodiy va amaliy fanlar metodikasi kafedrası



Tashkiliy qo'mita manzili: Karmana tumani, Toshkent ko'chasi, 41A-uy, Navoiy, O'zbekiston



MAKTABGACHA
VA MAKTAB
TA'LIMI VAZIRLIGI

МИНИСТЕРСТВО ДОШКОЛЬНОГО И ШКОЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН
ЦЕНТР ПЕДАГОГИЧЕСКОГО МАСТЕРСТВА
НАВОЙСКОЙ ОБЛАСТИ



ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО
МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
«ИННОВАЦИИ, ИНВЕСТИЦИИ И ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЙ ПОТЕНЦИАЛ В
ОБРАЗОВАНИИ: ПРОБЛЕМЫ, АНАЛИЗ И ПЕРСПЕКТИВЫ»

В соответствии с приложением 1 к приказу Министра высшего образования, науки и инноваций Республики Узбекистан № 11 от 16 января 2026 года «План научных и научно-технических мероприятий международного уровня, проводимых в 2026 году», 16 сентября 2026 года в Центре педагогического мастерства Навоийской области состоится Международная научно-практическая конференция на тему: «ИННОВАЦИИ, ИНВЕСТИЦИИ И ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЙ ПОТЕНЦИАЛ В ОБРАЗОВАНИИ: ПРОБЛЕМЫ, АНАЛИЗ И ПЕРСПЕКТИВЫ».



Планируемые секции конференции



Секция 1: Современные тенденции инновационных технологий и педагогических исследований в системе образования

Секция 2: Актуальные вопросы развития интеллектуального потенциала и формирования человеческого капитала

Секция 3: Совершенствование методики преподавания учебных дисциплин и компетентностный подход

Секция 4: Цифровое образование, искусственный интеллект и интеграция ИКТ в образовательный процесс.

Секция 5: Повышение качества образования на основе национальных и общечеловеческих ценностей, иностранных языков и международного сотрудничества

Требования к представлению статей:

Статьи могут быть представлены на узбекском, русском или английском языке в соответствии с требованиями IMRAD (объемом 3–5 страниц, шрифт 14, межстрочный интервал 1,5). Аннотация и ключевые слова должны быть представлены на узбекском, русском и английском языках.

Ответственность за достоверность и точность фактов, приведенных в статьях, несут авторы. Статьи, не соответствующие установленным требованиям, не будут включены в сборник материалов конференции и не возвращаются авторам.



Официальные языки конференции: узбекский, русский и английский



Сборник материалов конференции будет размещен на специальной платформе «anjumanlar.uz». Участники, представившие свои статьи, будут награждены электронными сертификатами.



Просим участников направить статьи до 15 сентября 2026 года через Telegram по номеру +998 (94) 418-16-61



Координатор конференции: Раджабов Козим Комил угли, главный специалист отдела «Развитие учебных дисциплин»

Ответственные: Отдел развития науки, кафедра методики социально-экономических и прикладных наук



Адрес организационного комитета: Республика Узбекистан, г. Навои, Карманинский район, ул. Ташкентская, дом 41А.



MAKTABGACHA
VA MAKTAB
TA'LIMI VAZIRLIGI

MINISTRY OF PRESCHOOL AND SCHOOL EDUCATION OF
THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN
CENTER OF PEDAGOGICAL SKILL OF
THE NAVOI REGION



INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL CONFERENCE
“INNOVATIONS, INVESTMENTS AND INTELLECTUAL POTENTIAL IN
EDUCATION: CHALLENGES, ANALYSES AND PROSPECTS”
INFORMATION LETTER

In accordance with Appendix 1 to Order No. 11 of the Minister of Higher Education, Science and Innovation of the Republic of Uzbekistan dated January 16, 2026, entitled “Plan of International Scientific and Scientific-Technical Events to be Held in 2026,” an International Scientific and Practical Conference entitled “INNOVATIONS, INVESTMENTS AND INTELLECTUAL POTENTIAL IN EDUCATION: CHALLENGES, ANALYSES AND PROSPECTS” will be held on September 16, 2026, at the Center of Pedagogical Skill of the Navoi Region.



Planned Conference Sections



Section 1: Modern Trends in Innovative Technologies and Pedagogical Research in the Education System

Section 2: Current Issues in the Development of Intellectual Potential and Human Capital Formation

Section 3: Improving Subject Teaching Methodologies and the Competency-Based Approach

Section 4: Digital Education, Artificial Intelligence, and the Integration of ICT into the Educational Process

Section 5: Enhancing the Quality of Education through National and Universal Values, Foreign Languages, and International Cooperation

Paper Submission Guidelines:

Papers may be submitted in Uzbek, Russian, or English in accordance with the IMRAD format requirements (3–5 pages, 14-point font, 1.5 line spacing). Abstracts and keywords must be provided in both Russian and English.

The authors bear full responsibility for the accuracy and reliability of the facts presented in their papers. Papers that do not meet the specified requirements will not be included in the conference proceedings and will not be returned to the authors.



The official languages of the conference are Uzbek, Russian, and English



The conference proceedings will be uploaded to the “anjumanlar.uz” platform.

Participants whose papers are accepted will be awarded electronic certificates



Participants are requested to submit their papers by September 15, 2026, via Telegram at +998 (94) 418-16-61



Conference Coordinator: Rajabov Kozim Komilovich
Chief Specialist, Department for the Development of Academic Subjects

**Responsible Units: Department of Science Development;
Department of Methodology of Social, Economic and Applied Sciences**



Organizing Committee Address: 41A Tashkent Street, Karmana District, Navoi, Uzbekistan